
平成 30 年度 第 1 回 教育プログラム委員会 議事録 
メール会議： 平成 30 年 8 月 21 日 ～ 24 日 

 
議題 
 
0. 委員の確認 

◎下村 直行（コース長） 
直井 美貴（副コース長・学生委員），寺西 研二（JABEE 担当・自己点検評価委員）， 
四柳 浩之（教務委員），川田 昌武（入試委員），西野 克志（FD 委員），榎本 崇宏（広報委員） 

 
 

1. 教育点検評価の実施について 

 平成29年度実施の科目等（1・2年：電気電子システムコース，3・4年：電気電子工学科）として，教育の点
検評価を評価実施 WG で行う。内容，方法については評価実施 WG で検討する。 
 
 

2. JABEE プログラムにおける2年次本配属の取り扱いについて 

 理工学科での，2年次コース本配属について，JABEE 認定基準に照らして，問題の有無を検討する。これら
の検討は JABEE 受審 WG 委員会にて行う。 
 
 

3. 夜間主コースの JABEE プログラム化について 

 夜間主コースのJABEEプログラム化について，可能性，必要な作業負担，受審のリスク等についてJABEE
受審 WG 委員会において検討する。 
 
 

その他 
 
1. その他 

 JABEE の継続の検討について意見があった。 
 委員会活動について，教員削減の折，規模縮小の意見があった。 
 
 
 
 

以上 


